

Die Highlights der Motorräder 2019

27.02.2019



Auf der "Motorräder Dortmund" werden zum Saisonstart die neuesten Trends und Maschinen vorgestellt. Bis zum Wochenende 28.2.-3.3.) können die Besucher nicht nur die neuesten Motorräder sehen und testen, sondern auch spektakuläre Shows erleben. In diesem Nachrichtenstück berichtet unser Reporter über die Highlights.

Anmoderation:

Am Donnerstag (28.2.) startet die Motorräder Dortmund 2019. Die Kultmesse im Revier ist seit Jahrzehnten ein Anziehungsmagnet für Motorrad Fans und Tempo Fanatiker. Bamdad Esmaili berichtet über die diesjährige Messe.

430 Aussteller aus dem In- und Ausland präsentieren die neuesten Motorräder und Entwicklungen auf dem Markt. Dazu gibt es viele Premieren im Bereich der Elektroroller. Ein Trend ist das gestiegene Interesse für's Hobby-Rennen. Diverse Anbieter geben in Dortmund Renntrainings für Interessierte. Die spektakulären Show's gehören jedes Jahr zu den Highlights. Backflips mit dem Motorrad bis unters Hallendach oder ein Mountainbiker, der über Hindernisse und Truck klettert.

Bamdad Esmaili Redaktion Dortmund